

Presentan en Japón camas para dormir de pie



Cama de Siesta en Japón

Tokio, julio 24- Empresas japonesas de alta tecnología unieron esfuerzos para producir a corto plazo «cápsulas de siesta vertical», artefactos que según afirman ayudarán a paliar el preocupante problema de cansancio por exceso de trabajo en varios países asiáticos.

La firma especialista en muebles con sede en Tokio, Itoki Corporation, y Koyoju Gohan, un proveedor de madera contrachapada de la región de Hokkaido, firmaron este mes un acuerdo de licencia para comenzar la producción del artilugio de aspecto extraño.

Estas cápsulas de siesta consisten en una vaina vertical de madera y aluminio que permitirá a usuarios entrar y utilizar un espacio privado para dormir de pie. Se trata de un producto real que probablemente se presentará en oficinas japonesas a finales de año. Dado que los trabajadores pasan tanto tiempo en el trabajo, algunos se beneficiarán por esos minutos de sueño necesarios, dicen expertos.

Según sus fabricantes, las cápsulas de siesta pueden asegurarse cómodamente sin que se caigan en casi cualquier sitio: baños, oficinas, o incluso trenes en movimiento.

Creo que muchos asiáticos tienden a trabajar continuamente sin descansos. Esperamos que las empresas puedan usar esto como un enfoque más flexible para reposar, dijo Saeko Kawashima, directora de comunicaciones de Itoki, al portal informativo Bloomberg.

Estas cajas para siesta se han comparado con camas de bronceado verticales y supuestamente ofrecen un apoyo cómodo para cabeza, rodillas y espalda, lo que permite a usuarios tomar siestas relajantes sin tener que preocuparse por caerse. De acuerdo con Kawashima, se espera que las cajas aumenten la productividad de empleados y promuevan una cultura laboral saludable.(Fuente:JR)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/miscelanea/294424-presentan-en-japon-camas-para-dormir-de-pie>



Radio Habana Cuba